

SKRIPSI

FAKTOR DIBALIK KEPUTUSAN DONALD TRUMP DALAM MEMBANGUN TEMBOK PERBATASAN DI PERBATASAN AMERIKA SERIKAT DENGAN MEKSIKO (2016-2020)



Disusun oleh:

Kintan A. Farandy – 20160510391

Dosen Pengampu:

Ratih Herningtyas, S.IP., M.A.

**PROGRAM STUDI HUBUNGAN
INTERNASIONAL
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK
UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH
YOGYAKARTA
2020**

HALAMAN JUDUL

**SKRIPSI
FAKTOR DIBALIK KEPUTUSAN DONALD TRUMP
DALAM MEMBANGUN TEMBOK PERBATASAN DI
PERBATASAN AMERIKA SERIKAT DENGAN
MEKSIKO (2016-2020)**



Disusun oleh:

Kintan A. Farandy – 20160510391

Dosen Pengampu:

Ratih Herningtyas, S.IP., M.A.

**PROGRAM STUDI HUBUNGAN INTERNASIONAL
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK
UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH YOGYAKARTA
2020**

**HALAMAN PENGESAHAN
SKRIPSI**

**FAKTOR DIBALIK KEPUTUSAN DONALD
TRUMP DALAM MEMBANGUN TEMBOK
PERBATASAN DI PERBATASAN AMERIKA
SERIKAT DENGAN MEKSIKO (2016-2020)**



KINTAN ALMADIVIA FARANDY
20160510391

Telah dipertahankan, dinyatakan Lulus dan disahkan
dihadapan Tim Penguji Skripsi Program Studi
Hubungan Internasional Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu
Politik Universitas Muhamamdiyah Yogyakarta, pada:

Hari, Tanggal : Rabu, 08 April 2020
Waktu : 09.00 WIB
Tempat : Aplikasi Zoom (Online)

Tim Penguji

Ratih Hertiningtyas, S.IP, M.A.

Ketua Tim Penguji

M. Faris Al Fadhat, S.IP, M.A, Ph.D.

Penguji I

Dr. Surwandono, S.Sos, M.Si

Penguji II

SURAT PERNYATAAN KEASLIAN

Saya yang bertandatangan dibawah ini:

Nama : Kintan A. Farandy
NIM : 20160510391

Penulis skripsi yang berjudul "Faktor Dibalik Keputusan Donald Trump Dalam Membangun Tembok Perbatasan Di Perbatasan Amerika Serikat Dengan Meksiko (2016-2020)"

Dengan ini saya menyatakan bahwa skripsi saya adalah asli dan belum pernah diajukan untuk mendapatkan gelar sarjana, baik di Universitas Muhammadiyah Yogyakarta maupun di Perguruan Tinggi lainnya.

Dalam skripsi saya tidak terdapat karya, ide, atau pendapat, yang telah ditulis atau dipublikasikan oleh orang lain, kecuali tertulis dengan jelas referensi yang dicantumkan dalam skripsi ini dengan disebutkan nama serta dicantumkan daftar pustaka.

Pernyataan ini saya buat dengan sesungguhnya dan apabila di kemudian hari ditemukan ketidaksesuaian dengan pernyataan ini, maka saya bersedia menerima sanksi akademik sesuai dengan ketentuan yang berlaku di Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.

Yogyakarta, 20 April 2020
Yang Membuat Pernyataan

Kintan A. Farandy

HALAMAN MOTTO

*Allah said "Fear not: for I am with you. I hear and I see."
[Qur'an 20:46]*

*"Open your eyes. Expand your mind."
-The Ancient One*

*"Turn your wounds into wisdom."
-Oprah Winfrey*

"Egos trip, but the humble doesn't stumble."

HALAMAN PERSEMBAHAN

Alhamdulillah rabbi'lalamin, dengan segala rasa syukur atas berkah dan rahmat dari Allah SWT Yang Maha Pengasih lagi Maha Penyayang, yang telah memberikan pertolongan dengan rizki dan anugerah-Nya terhadap penulis untuk menyelesaikan karya tulis ini, juga pelajaran besar dalam memaknai ajaran-Nya yang kudapatkan dalam perjalanan ini.

Teruntuk Papa dan Mama tersayang, yang tidak pernah berhenti untuk selalu mendoakan dan *support* aku. Skripsi ini kupersembahkan untuk memenuhi tanggung jawabku yang telah menuntut ilmu jauh dari rumah, serta sebagai wujud dari terjaganya amanah yang telah Papa dan Mama berikan kepadaku. Terimakasih Pah, Mah atas doa, bimbingan, kasih sayang yang selalu mengiringi langkahku, juga segala bentuk dukungan, perjuangan hingga pengorbanan yang telah Papa dan Mama upayakan untukku, semoga dengan terselesaikannya karya tulis ilmiah ini terbuka juga jalanku untuk menuju pintu kesuksesan. Bismillah, dengan doa Mama dan Papa yang terus mengalir disertai ridho Allah SWT, maka segala urusan akan terjalankan dengan baik.

Teruntuk adikku tersayang, Kiara Clarissa Farandy, terima kasih untuk dukungan, doa, dan kepercayaan adek yang selalu membuatku terus terdorong untuk tetap semangat dan percaya terhadap diri kakak. Keyakinan adek terhadap kakak menuangkan kontribusi besar dalam menginspirasiku untuk menjadi pribadi yang lebih baik lagi, dan melakukan hal yang lebih baik untuk keluarga. Terima kasih karena telah menjadi pribadi yang baik hati, *smart*, menggemaskan dan selalu positif yang membawa kebaikan dan kebahagiaan terhadap semua orang. Bismillah, *surely Allah is with us and may Allah protect us all*.

Teruntuk diriku, Kintan A. Farandy, terima kasih karena telah berusaha sebisamu, terima kasih untuk tetap membuka untuk mendengarkan serta memaknai kebaikan dan terima kasih untuk perjuangan kerasmu dalam melawan dirimu

sendiri. We have so many things coming up our way (hopefully lots of good things yah aamiin yarabb, wkwk) and much still remains to be done. Allah is always be with you, just try your best in everything, keep improving, be brave and stronger.

UCAPAN TERIMA KASIH

1. Untuk seluruh keluarga dan saudara di Surabaya dan Jogja. Terima kasih untuk Om Boman, Tante Shinta, Pakdhe Anton, Eyang Min, Tante Anita dan saudara-saudara lainnya yang sudah turut *support* dan mengajarkan banyak hal di masa kuliahku.
2. Untuk teman terbaik gue, Aziza Pradika ziza zizi zaza sasa pilus, sahabat yang udah seperti *long lost sister*, yang ada di segala macam situasi dari ketawa ngakak nangis terguling-guling sampai nangis beneran yang *ugly crying at those lowest moments*. Terima kasih udah nemenin gue dalam berbagai macam perjalanan di fase yang aneh ini, *you taught me a lot, also thank you for inspiring and encouraging me to accept myself as I am*.
3. Untuk teman terbaikku Fauziah Parisa fw *lion emoji*, yang hadir disaat yang tepat dan tidak terduga-duga karena itu adalah salah satu momen yang ajaib. Terima kasih, karena udah jadi seorang sahabat baik, percaya sama aku, *teaching me to use and embrace my feelings even more*, ngajarin kebaikan, dan selalu *support* aku di saat apapun dan kapanpun.
4. Untuk teman terbaikku Keyza Magdalena kisut, manusia yang membuatku terheran-heran dengan kebaikannya, selalu siap siaga dan selalu heboh *worried* sama keadaan-+kehatanku mau dari badan sampai mental, meskipun kita ldr banget ceritanya wkwk, terima kasih karena udah jadi sahabat baik dari jaman bahula yang selalu *caring and loving*.
5. Untuk para sahabat terbaikku geng mini babon, Firasy Ramadhan babona dan Ida Cahya babona, yang selalu mewarnai hari-hariQu dengan asupan *memes* serta *humor* yang berbeda yang terkadang mengkhawatirkan umat lainnya. Terima kasih untuk canda tawa yang hampir tida pernah absen di hari-hariku (ih cie bgt uwu) meskipun kalian jauh (satunya terombang-ambing di laut, satunya lompat-lompat dari SUB-SDA demi membantu orang-

orang dengan keahlian medisnya), serta *support* kalian yang *means a lot to me*.

6. Untuk teman terbaik gue Fadel Quraysh po*p emoji, yang udah jadi teman yang sangat *encouraging*. Terima kasih, udah jadi sahabat baik yang ngerti gue karna sepemikiran, udah ngisi hari perkuliahan gue dengan obrolan bermakna atau cerita-cerita konyol dan aneh lainnya, selalu *support*, selalu ngeliat dan percaya akan potensi dan kemampuan gue *at all times*.
7. Untuk teman terbaik gue, Diah Anistia W. receh, yang udah jadi teman seperjalanan dalam menempuh perjalanan kuliah yang bener-bener dari awal ospek sampai lulus. Terima kasih udah nemenin hari-hari gue terutama ketika sambat permasalahan kuliah, ujian, skripsi, jerawat, hingga kehidupan yang terkadang membuat gue terheran-heran, kok cerita kita bisa *se-relatable* itu?, yang akhirnya ngebuat gue ngerasa ga *lonely* amat atas *obstacles* di masa kuliah ini.
8. Untuk teman terbaikku, Falka Haidar jarum pentul, yang udah menjadi seorang teman baik dari awal kuliah hingga seterusnya. Terima kasih udah nemenin kejar tayang belajar dan mau jadi dosen ala-ala buat nerangin materi disaat aku masih *clueless* dan harus *keep up* dengan mata kuliah HI di semester awal, juga udah ngisi hari-hari perkuliahanku dengan kerecehanmu, sampai siap siaga dan menemaniku disaat aku tumbang.
9. Untuk teman masak gue Lintang Aldila ponorogans, yang sering banget *missing the point* dari kalimat yang gue maksud, juga yang masih *missconcept* sama makna *sarcasm* dan arti *dark jokes* sesungguhnya. Terima kasih udah nemenin hari-hari gue di perkuliahan ini, meskipun banyak perbedaan diantara kita tapi dari situ gue belajar untuk menghargai perbedaan serta menjadi lebih sabar dan mengerti.
10. Untuk Ka Galang, kating terbaik yang ada di HI. Terima kasih untuk kebaikan ka Galang yang sering ngebantu aku dengan cerita pengalaman, informasi (bener-bener cocok

jadi intel HI emang), pencerahan maupun *advice* pengetahuan umum seputar perkuliahan dan hal lainnya yang sungguh bermanfaat.

11. Untuk teman-teman kelas G, yang *somehow* masih bisa bersatu bersama *through out the years*. Terima kasih udah meramaikan cerita kuliahku dengan berbagai kejadian, kelucuan, kegajelasan, kekonyolan, keanehan, serta perbedaan yang indah (cielah) dan sangat beragam diantara kita semua yang membuatku mempelajari banyak hal yang cuma bisa didapatin di Jogja bersama kalian.
12. Teman-teman KKN *Tiffany and the gang*, Ratna Sundalela Sr., Akhlaqna Temi Memih Tiffany, Indra Hellokitty S.H., Dairaby Bambang S.T., Fitri Pitri, dan Sabil Pak Ketua, yang udah mengajarkan banyak hal dan selalu menyediakan waktu untuk main bareng dikala kesupersibukan masing-masing. Terima kasih atas segala kebaikan kalian dan pengalaman bersama selama satu bulan di Keraton, Patehan yang berarti dan *unforgettable* buat aku ciecie.
13. Untuk teman-teman bimbingan bu Ratih yaitu Kevin, Endah, Gangga, Sri, dan Endah, terima kasih untuk kalian yang sudah menjadi tempat keluh kesah permasalahan skripsi, dan selalu memberi dukungan juga semangat untukku setiap kita mengantri dan deg-degan di depan ruang dosen maupun mau dekat-dekat ujian.
14. Dan teruntuk semua pihak terkait, terima kasih untuk segala bentuk kebaikan yang turut memberikan pelajaran, dukungan, dll, dalam proses penulisan maupun kehidupan di perkuliahan ini.

KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirobbil'alamin, dengan memanjatkan segala puji dan syukur kepada Allah SWT, atas segala karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul **“Faktor Dibalik Keputusan Donald Trump Dalam Membangun Tembok Perbatasan Di Perbatasan Amerika Serikat Dengan Meksiko (2016-2020)”** dengan baik dan lancar. Karya akademis ini merupakan salah satu bentuk penerapan materi, yang mencakup teori dan konsep yang penulis peroleh selama menempuh jenjang pendidikan Sarjana di Program Studi Hubungan Internasional Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Muhammadiyah Yogyakarta. Ucapan terima kasih penulis dedikasikan kepada semua pihak yang telah berkontribusi dalam proses studi dan penulisan skripsi ini kepada :

1. Bapak Dr. Ir. Gunawan Budiyo, M.P selaku Rektor Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.
2. Ibu Dr. Titin Purwaningsih, S.IP., M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.
3. Ibu Dr. Nur Azizah, M.Si. Selaku Ketua Jurusan Ilmu Hubungan Internasional Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.
4. Ibu Ratih Herningtyas, S.IP., M.Si., selaku dosen pembimbing yang telah memberikan arahan, kritik dan saran, serta selaku dosen yang telah mengajarkan banyak hal dengan ilmunya yang menginspirasi dan membuka pikiran saya lebih luas lagi.
5. Ibu Siti Muslikhati, S. IP., M. Si., Bapak Faris Al Fadhat, S. IP., M.A., Ph.D., Bapak Surwandono, S. Sos., M.Si., dan Bapak Drs. Husni Amriyanto Putra, M.Si., selaku dosen penguji dari awal sidang proposal hingga sidang skripsi yang telah memberikan saran dan masukan yang bermanfaat guna menyempurnakan karya tulis ini.

6. Seluruh Dosen Program Studi Ilmu Hubungan Internasional UMY yang telah mendidik dan memberikan ilmu yang bermanfaat selama saya menjadi mahasiswa UMY.
7. Seluruh Staf Administrasi Kaprodi, TU HI, dan Laboratorium HI yang telah mempermudah dan memperlancar segala urusan administrasi hingga proses menyelesaikan skripsi dan kelulusan.
8. Terima kasih pada studi Hubungan Internasional yang telah membuka pikiran dan pandangan saya akan berbagai macam makna dibalik peristiwa-peristiwa yang terjadi di dunia internasional ini.

Semoga semua bentuk kebaikan dan pembelajaran yang diberikan kepada penulis mendapat balasan dari Allah SWT. Dan semoga karya tulis skripsi ini dapat memberi manfaat bagi siapapun yang membaca.

Yogyakarta, 20 April 2020

Penulis

ABSTRAK

Penelitian skripsi yang berjudul Faktor Dibalik Keputusan Donald Trump Dalam Membangun Tembok Perbatasan Di Perbatasan Amerika Serikat Dengan Meksiko (2016-2020) ini bertujuan untuk menjelaskan faktor yang melatarbelakangi kebijakan pembangunan tembok perbatasan Amerika Serikat dengan Meksiko di era Trump. Skripsi ini menggunakan kerangka berpikir *Model the Funnel of Causalities* bagian Individual Sources, yang juga dianalisa dengan pendekatan psikoanalisis pada kepribadian narsistik Donald Trump. Metode pengumpulan data yang digunakan penulis dalam penulisan skripsi ini adalah dengan menggunakan kajian pustaka atau data sekunder, termasuk pernyataan, pidato, dan biografi pribadi Donald Trump untuk lebih memahami tentang dirinya dan karakteristik kepribadiannya. Hasil dari penelitian yang ditemukan penulis ialah bahwa kebijakan pembangunan tembok di perbatasan antara AS-Meksiko dipengaruhi oleh kontribusi faktor individu Donald Trump dengan kepribadian narsistinya, yang mendorong ambisinya dalam membangun tembok perbatasan, dimana tembok perbatasan tersebut menjadi sarana untuk memenuhi ego Trump serta memiliki makna sebagai simbolitas atas sifat Trump yang suka mencari perhatian dan ingin dianggap superior. Serangkaian aturan dan pelaksanaan dari kebijakan tersebut menunjukkan sifat impulsif Trump yang dapat memicu ketegangan terhadap hubungan diplomatik AS dan Meksiko yang sebelumnya hubungan baik di era sebelum Trump.

Kata Kunci: Amerika Serikat, Meksiko, Presiden Donald Trump, Tembok Perbatasan, Imigran, Kepribadian Pemimpin Narsistik.

ABSTRACT

The thesis entitled *Factors Behind Donald Trump's Decision in Building Border Walls in the Border of the United States of America with Mexico (2016-2020)* aims to explain the reasons behind Trump's policy of building the border wall along the US-Mexico border. This thesis uses the Individual Sources from the Funnel of Causalities model, which is also analyzed with a psychoanalytic approach to Donald Trump's narcissistic personality. The data collection method used by the author in writing this thesis is literature review or secondary data, including Donald Trump's personal statements, speeches and biographies to better understand himself and his personality characteristics. The results of this research found that the border wall policy is influenced by the contribution of individual factors which is Donald Trump's narcissistic personality, that drives his ambition in building a border wall, where the border wall becomes a means to fulfill Trump's ego to get attention, praise, also his desire to be considered as superior. A series of his policies and its implementations, shows Trump's impulsivity that can trigger a tension towards US-Mexico diplomatic relations that were previously in a good term in the era before Trump.

Keywords: United States, Mexico, President Donald Trump, Border Walls, Immigrants, Narcissistic Personality, Leader's Personality Traits.

DAFTAR ISI

HALAMAN JUDUL	i
SURAT PERNYATAAN KEASLIAN	iii
HALAMAN MOTTO	iv
HALAMAN PERSEMBAHAN	v
UCAPAN TERIMA KASIH	vi
KATA PENGANTAR	x
ABSTRAK	xii
ABSTRACT	xiii
DAFTAR ISI	xiv
DAFTAR GAMBAR	xvi
DAFTAR TABEL	xvii
BAB I PENDAHULUAN	1
A. Latar Belakang Masalah	1
B. Rumusan Masalah	9
C. Kerangka Berpikir	9
1. <i>Model the Funnel of Causalities</i>	9
2. Pendekatan Psikoanalisis	9
D. Hipotesis	15
E. Tujuan Penelitian	16
F. Metode Penelitian	16
G. Jangkauan Penelitian	17
H. Sistematika Penulisan	17
BAB II DINAMIKA ISU IMIGRAN DAN KEBIJAKAN LUAR NEGERI AMERIKA SERIKAT TERKAIT IMIGRASI	18
A. Sejarah dan Dinamika Kebijakan Amerika Serikat dalam Isu Imigran	18
1. Kedatangan Imigran di Amerika Serikat	
2. Dinamika Kebijakan Amerika Serikat Terhadap Kedatangan Imigran	

	15
B. Kedatangan Imigran Meksiko dan Kebijakan Pemerintah Sebelum Donald Trump	34
1. Kedatangan Imigran Meksiko di Amerika Serikat	
2. Kebijakan Pemerintah Sebelum Donald Trump Terkait Imigran Meksiko	
BAB III KEBIJAKAN IMIGRAN DONALD TRUMP TERKAIT ISU IMIGRAN MEKSIKO	54
A. Executive Order 13768 tentang Peningkatan Keselamatan Publik Di Dalam Negara Amerika Serikat	54
B. Executive Order 13767 tentang Peningkatan Keamanan Perbatasan dan Penegakan Imigrasi	63
BAB IV FAKTOR PENDORONG DONALD TRUMP DALAM KEBIJAKAN PEMBANGUNAN TEMBOK PERBATASAN MEKSIKO	85
A. Latar Belakang Individu Trump	85
B. Pengaruh Individual Trump.....	94
BAB V PENUTUP	112
DAFTAR PUSTAKA	120

DAFTAR GAMBAR

Gambar 1.1.	<i>Funnel of Causalities Foreign Policy ...</i>	15
Gambar 3.1.	Delapan Prototipe Tembok Perbatasan Donald Trump	77
Gambar 3.2.	Perkembangan sistem tembok pebatasan	79

DAFTAR TABEL

Tabel 2.1.	Imigran Meksiko dalam Total Populasi Imigran Secara Umum	40
Tabel 3.1	Alokasi Dana Pembangunan Perbatasan Amerika Serikat Dengan Meksiko	73